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'КСПРЕСС-ОПРОС =Выбор 
нашей судьбы 

В этом году россиянам предстоит сделать очередной и очень серьезный 
выбор — избрать Президента страны. Каждый день называются имена 
претендентов на высший государственный пост. Среди тех, кто метит в 
президентское кресло — лидер коммунистов Зюганов, опальный генерал 
Лебедь, экономист-демократ Явлинский, известный всему миру российский 
либерал-демократ Жириновский. В/юлне вероятно, что на второй срок 
выдвинет свою кандидатуру Борис Николаевич Ельцин. 

Кому быть главой государства — решать народу, нам с вами. А что думают 
по этому поводу работники АО ММК? 

В. ДЕМЕНТЬЕВ, начальник отдела труда автотранспортного управления: 
— Признаться честно, о выборах президента не задумывался. Но я лично пока 

достойных претендентов не вижу. И если кандидаты на пост главы государства 
подойдут к выборам в этом же составе, то буду голосовать за Ельцина. Борис 
Николаевич ведет линию-демократизации общества. Путь, на мой взгляд, 
правильный. Правда порой руководители нашей страны допускают всевоз
можнейшие ошибки. И одной из них стал Чеченский кризис. Но это тема 
отдельного разговора... 

Т. ИВАНОВА, дежурный по станции ЖДТ: 
— Всегда симпатизировала Явлинскому — молод, умен, грамотен в 

экономике. Но последние его выступления разочаровали. Как же так: оставить 
те же налоги в промышленности и добавить льготы предпринимателям? Это 
же развал промышленности и экономики в целом. 

Т, ЗЕМЛЯНСКАЯ, пенсионерка: 
—- 48 лет отработала на производстве, работала в' БеЛорецке на «запретке», 

получила инвалидность, а живу как нищенка. Не всегда есть что поужинать. 
Никому уже "не верю. Голосовать пойду всех вычеркну. 

В. ГОРБУШИН, мастер гуммировочного отделения КРЦ: ] 
— Пока свой голос отдал бы за Ельцина. Почему? Во-первых, пока нет полноги 

списка кандидатов, а те, кто известен, у^ы, у меня симпатий не вызывают. А 
во-вторых, как говорится, коней на переправе не меняют: придет вместо 
Ельцина другой, кто знает, какие события произойдут?.. 

Н. ВЕРЯСОВ, газовщик доменного цеха: 
— Наверное, проголосовал бы за Ельцина: Пусть он начатые демократические 

преобразования доведет до конца. Ведь никто не знает, какие изменения 
готовит другой президент... Лучше уж синица в руке... 

И. КРИВОЛАПОЕ бывший работник ЛПЦ-2: 
— Очень ответственный сегодня момент. Кого бы я хотел видеть в должности 

президента России? Конечно не тех, кто предлагает сапоги мыть в океане. Не 
нужны мне, россиянину, чужие берега. Мне и России моей достаточно. 
Стабильности хочется, хоть с а м о й маленькой, Чтоб у руля страны встал 
человек, думающий о каждом россиянине, чтоб простым людям можно было, 
наконец, дыхнуть полегче. Те, кто сегодня предлагает себя на этот пост, до 
того примелькались, что их уже и не воспринимаешь всерьез. Конечно, лучше 
было бы оставить прежнего президента, но больно ужБорис Николаевич здвяз 
с этой Чечней. 

3. ГАЕВ А, бывший бухгалтер ГОП: 
-у Из всех претендентов предпочтенье отдаю Явлинскому — скромный, не 

хапуга. Во всяком случае не врет, не обещает, что сделать невозможно. Взять 
того же Руцкого — за полгода обещает все изменить. Несерьезно. 

Б. РОДИОНОВ, директор АОЗТ {(Стандарт»: 
— Около 80 процентов магнитогорцев отдали свои голоса на прошлых 

президентских выборах за Б. Н. Ельцина. Сегодня я не уверен, что столько же 
проголосуют за его кандидатуру. Слишком много беспорядков в стране. Хотя 
и понимаю, что это неизбежно при проведении реформ , тем более в такой 
большой, непредсказуемой, неуправляемой стране. В то же время на сегодня 
пока не вижу достойных соперников у Б. Н. Ельцина. 

Н. ШЛОМА, слесарь электро-ремонтного цеха ММК: 
— Думаю, лучше оставить Ельцина на второй сррк. Новый президент пока 

войдет в курс дела, а нам жить надо. 
Н. КУКЛИНОВ, директор АОЗТ «Евразия-металл»: -
— На мой взгляд, экономические реформы в России достигнут своей цели 

лишь в том случае, если они будут проводиться без опасных шараханий из 
стороны в сторону. Резкие крены влево или вправо только усугубят и без того 
тяжелое положение как в целом страны, так-у россиян: Центристский курс 
нынешнего Президента позволяет избежать шараханий, видеть перспективу 
нашего продвижения вперед. _j 

Словом, если Б. Н. Ельцин выдвинет свою кандитатуру на новый срок 
правления, я буду голосовать за него. 

Сколько людей — столько мнений. Хотя 
предвыборная гонка еще официально не 
стартовала, мы ждем от читателей «Маг
нитогорского металла» мнений, размыш
лений о том, каким должен быть президент и 
кто из сегодняшних политиков способен 
встать у руля нашей великой и многостра-
дальной державы. 

С троительство эксперимен
тального дома «3-а», непода
леку от конторы, управления 
АО «Промжилстрой», кото
рое ведут его специалисты, 

началось еще в прошлом году. Первые 
блоки нулевого цикла уложены в канун 
празднования Дня строителя. Уже тогда 
строительство началось споро и предпо
лагалось, что монтаж будет идти по гра
фику. Однако, прошло полгода, а стро
ители только-только одолели лишь нуле
вой цикл. Что случилось? 

Всеми виной — оригинальность самого 
дома, в котором только одна лишь двух
комнатная квартира имеет оощую площа
дь 103 квадратных метра, а 4-комнатная 
уже 146. В нулевом цикле есть помещение 
для гаража автотранспорта ж и л ь ц о в . 
Поначалу планировалось, чдо плиты пере
крытия будет изготовлять ЖБИ, но спе
циалисты завода отказались: пришлось 
бы перестраивать всю технологическую 
линию, а это невыгодно. Вот и пришлось 
промжилстроевцам находить самим. Они 
решили заливать блоки перекрытия, на 
месте. А это сложная кропотливая рабо
та. Зимой ее продолжительность увели
чивается практически почти вдвое: на 
один прогрев и бетонную заливку уходит 
несколько суток, плюс монтаж опалубки, 
который длится не одну неделю. Такой 
неожиданный поворот в строительстве и 
«помог» напрочь сорвать график стро
ительства. С приходом теплых весенний 
дней работа, конечно, ускорится, но до 
этого надо еще дожить . 

Ведет строительство бригада мастере 
Наконечного и бригадира Сад ыкова. В их 
коллективе опытнейшие специалисты, 
которые знают свое дело досконально. 
Это — монтажники Легконогое, Фролоч-
кин, Береглазов, Субботин... • 

Фото Ю. АЛЕКСЕЕВА. 

ОРОДСКИЕ ВЕСТИ 

С «Коброй» станет светлее 
По словам начальника управления городского хо

зяйства В. Лаптева, энергетикам удалось наладить 
освещение практически всех важнейших дорог юж
ной и левобережной частей города. Теперь работни
ки коммунальных служб имеют возможность больше 
заниматься внутренним освещением кварталов. Раз
работана . специальная программа массовой уста
новки внутри жилых массивов мощных светильников 
типа «Кобра». 

Тепло — на подходе 
К концу января теплее станет в квартирах пяти, 

микрорайонов в южной части города. Именно к этому 
времени заработает в полную силу теплотрасса «ТЭЦ 
— Пиковая кательная». А пока все силы строителей 
брошены на ликвидацию недоделок на теплоносной 
трассе. Это особенно злободневна на фоне прогно
за синоптиков о грядущих сильных морозах. 

В кольце дороги... проблем 
Еще летом депутаты областной думы объявили 

войну бездорожью. А чтобы она была более резуль
тативной, увеличен налог за пользование автодоро
гами. Богаче стала «дорожная» казна —лучше ста
новятся дороги. В нашем городе — тоже. Это 

позволило, например, заняться строительством, 
ремонтом и благоустройством транзитных до
рог. Одна беда —денег не хватает. И как след
ствие, в прошедшем году наш город так и не смог 
справиться с еще одной своей бедой: город по 
сей день не «окольцован». 

Мамам за молоко 
Правление фонда социальной поддержки на

селения решило обратиться к главе администра
ции города с просьбой увеличить размер компен
сации, которая выплачивается донорам трудно
го молока. Пока ее сумма не превышает 60 тьюяч 
рублей в месяц. Падает материальная заинтере
сованность поставщиц ценного детского про
дукта — в последнее время их число сократилось 
до десятка с небольшим. 

Сигнал сигналу — рознь 
Областная комиссия по безопасности дорож

ного движения отметила рост нарушений звуко
вого и светового «режимов» автотранспорта-
Только в течение двух предыдущих лет за неза
конную установку специальных сигналов к ответ
ственности привлечено 75 должностных лиц авто
предприятий и водителей автотранспорта. 


